



# 枝垂れ柳

寒河江市立寒河江小学校

校長 佐竹 康弘

令和7年5月15日

学校教育目標【ともに学び ともに輝き ともに高まる やなぎ学園】

<学区内配付版>

## 「子ども主体で、子どもが育つ学校」目指して

令和7年度の寒河江小学校の教育活動も1か月余りが過ぎました。ゴールデンウィーク明けのやなぎっ子たちの様子はいかがでしょうか。

P T A総会でも申し上げましたが、何か気になることがありましたら、いつでも学校にご相談ください。担任・担当はもちろんですが、“**チーム寒小=チームやなぎ学園**”として保護者・地域の皆様と一緒に子どもたちの成長を支えるために、サポートしていきます。

子どもたちは、24日（土）に予定されている運動会という前期の大きな学校行事を目指し、6年生と5年生の子どもたちが学校のリーダーとして実行委員会や応援団を組織し、その中で一人一人が様々な役割を担って活動しています。まさに子どもたちが主体となり、自分たちの運動会を創っているところです。

この活動の原動力になっているのが、**今年度の運動会スローガン「チャレンジを楽しもう！全力で」**です。このスローガンも運営委員会の子どもたちが話し合い・提案しました。

このように、子どもたちが主体的に目標に向かいチャレンジしていくことで、様々な力や本物の力がつき、自分自身や自分たちの成長を実感し、自信になっていきます。

そこで、学校では児童会活動にも、積極的に取り組んでいます。以下、今年度児童会のスタートである児童総会の様子を紹介します。



### 【児童会総会】 5月1日（木）：体育館

この日は1校時に**全員が体育館に集まり、児童会総会**を行いました。総会は、会長の6年神保亜朱美さんのあいさつに始まり、次に副会長の安達蓮さんから**今年度の児童会スローガン「笑顔あふれるやなぎっ子～あいさつ、チャレンジ、ありがとう～」**が発表されました。その後、各委員会の委員長から年間計画などが発表されました。各クラスの代表委員からは、活発な意見や要望などが出されました。

<寒小コミュニティ・スクール Web サイト> <https://yanagi-sagae-cs.edumap.jp/>

子どもたちの日々の学校での活動の様子が詳しく紹介されています。また、この「枝垂れ柳」もカラー版で見ることができます。ぜひご覧ください。